



DE SAFARI CON LOS MASAIS

Masai Mara

Descubre una nueva forma de hacer turismo que te cambiará la vida: Karibu (bienvenido) al Masai Mara, tierra de ancestros, donde serás recibido por la propia comunidad local Masai que se encargarán de tu alojamiento y safari en el exclusivo campamento ADCAM Mara Vision Camp.

Día 1 Ciudad de origen - Nairobi

Vuelo de salida al aeropuerto de Jomo Kenyatta, en la ciudad de Nairobi, vía punto internacional. Noche a bordo.

Día 2 Nairobi

Llegada y traslado al hotel. Alojamiento.

Día 3 Nairobi - Narok - Masai Mara-Adcam (Media pensión)

Llegada al aeropuerto internacional de Nairobi donde nos estará esperando nuestro conductor para llevarnos al Mara Vision Camp. Salida por carretera hacia la reserva nacional de Lemek - Masai Mara, una de las mayores reservas de vida salvaje de África (265 km/ 5 hrs aprox). Nos detendremos a almorzar (no incluido) en la población de Narok, capital de la comunidad Masai. A la llegada, y tras una calurosa bienvenida de los guerreros Masai, nos alojaremos en nuestra tienda privada, disfrutaremos de la primera cena y William Kikanae Ole Pere nos explicará el proyecto Adcam y las aventuras que vamos a vivir durante los próximos días ya alrededor de la hoguera. Durante la noche disfrutaremos de los sonidos de la sabana y podremos observar uno de los cielos estrellados más impresionantes del mundo.

Día 4 Safari en Lemek Masai Mara + Comida en la Sabana (Pensión Completa)

Tras un primer desayuno con productos locales hoy disfrutaremos de un safari por la mañana y otro por la tarde parando a comer en mitad de la sabana en un enclave sorpresa bajo la sombra de una acacia muy especial, el Adcam Tree. Por la tarde de vuelta al Camp disfrutaremos de otro safari de la mano de Kikanae Ole Pere William, líder de la comunidad Masai y Guía de National Geographic y a pocos kilómetros del Camp al estar ya integrados en la sabana del Mara, con permisos especiales de horarios y lugares por ser el líder Masai, te llevaremos a rincones únicos donde no encontraras a otros turistas. Tras la cena, volveremos a encontrarnos alrededor de la hoguera para compartir las vivencias del día.

Día 5 Walking Safari y noche en el río Mara (Pensión completa)

Madrugaremos para vivir otra experiencia poco habitual, un safari a pie desde el campamento al amanecer, cuando las primeras luces despuntan, comienza la travesía desde el propio Camp, guiados por el propio Kikanae Ole Pere William. Los pájaros y el despertar de las tribus cercanas te acompañan cuando te vas adentrando en la sabana entre ñus, búfalos, jirafas o elefantes,

todo tipo de mamíferos y aves hasta llegar, tras varios kilómetros, a una acacia solitaria en la que los guerreros Masai te han preparado un desayuno único. La vuelta la hacemos en los 4x4 de Adcam y visitaremos, a pocos minutos del Camp, la Manyatta donde viven las familias Masai, tal como hace siglos lo hacían. El terreno de la manyata de Adcam pertenece a la comunidad y es un espacio donde especialmente viven mujeres solas repudiadas por sus familias o con alguna experiencia dolorosa es sus vidas. Por la tarde saldremos rumbo al Río Mara para pasar una de las noches más impactantes de nuestro viaje. Paseo hasta el río en uno de los tramos, observar la salida de los hipopótamos del río cuando salen a comer al caer la noche, a escasos metros de nuestra posición. Cenaremos en el camp del río con movil Tents con todas las comodidades, tras la cena y la hoguera diaria descansaremos bien tras el intenso día y nos prepararemos para otro día de sorpresas y emociones.

Día 6 Early Safari y desayuno en el río, Mercado Aitong, Rinoceronte y Puesta de Sol en el Mara (Pensión completa)

Muy temprano iniciaremos un safari desde el río que por partir ya de la propia sabana cuando aun nadie circula por aquellas tierras. Dónde y cómo es el desayuno sorpresa que

los Masais nos tienen preparado nos dejará boquiabiertos. Tras la vuelta al Camp visitaremos, el día que se celebra, a pocos kilómetros del Camp en la pequeña población de Aitong, el mercado semanal de ganado, ropa, enseres, frutas y verduras. Por la tarde visitaremos la cercana montaña en la que están custodiados, pero en semi libertad los últimos ejemplares de rinoceronte negro del Mara. De vuelta al Camp disfrutaremos de un atardecer en ensueño en la sabana. Los Masais han hecho un fuego y te esperan con un picnic y bebidas para disfrutar de una puesta de sol que nunca olvidarás. Tras la relajada y agradable cena después de un día intenso de actividades, los guerreros Masai nos invitan, como cada noche, a acompañarlos alrededor del fuego, un símbolo poderoso para ellos. Alrededor del fuego bailan y cantan sus danzas ancestrales, saltan y te invitan a bailar con ellos.

Día 7 Escuela Adcam, Safari y despedida del Masai Mara (Pensión completa)

Desayuno y salida de regreso a Nairobi (265 Además del safari, conoceremos los 2 proyectos de Adcam, además del Campamento en el que pasas toda la estancia. Se trata de descubrir para qué y para quienes sirve el dinero que has empleado en tu viaje y la satisfacción

es total. Una escuela de primaria para más de 250 niños y niñas y el proyecto mujer en el que centenares de mujeres trabajan obteniendo su independencia económica y libertad. De las familias Masai, sólo 1 o 2 hijos son los escogidos para que puedan estudiar, ahí es donde te das cuenta del valor que tiene la educación. En torno al fuego de cada noche, reviviremos los mejores momentos de esta experiencia que hoy llega casi a su fin, lo haremos rodeados de todo el personal del Camp y de William Kikanae Ole Pere.

Día 8 Masai Mara - Nairobi - Ciudad de origen

Tras el desayuno se inicia el regreso por carretera a Nairobi, que también vuelve a ser toda una aventura visual. A la hora prevista, traslado al aeropuerto para salir en vuelo regular de regreso a la ciudad de origen, vía punto interna cional. Noche a bordo.

Día 9 Ciudad de origen

Llegada.

PRECIO ORIENTATIVO 3.135 €



TANZANIA

9 / 6

SERVICIOS INCLUIDOS

- Vuelos en línea regular, clase turista.
- Compensación huella de CO2 de todos los vuelos.
- Traslados, según itinerario, en servicio compartido regular.
- Alojamiento 5 noches en pensión completa en campamento Sawa Mara Camp.
- Régimen elegido en Nairobi.
- Safaris diarios en jeep para conocer la fauna salvaje.
- Safari caminando conociendo las plantas autóctonas de mano de los Masai.
- Tasas gubernamentales de entrada al Parque Nacional de Masai Mara.
- Servicios compartidos en inglés en Sawa Mara Camp.
- Picnic viendo la puesta de sol en plena la sabana.
- Visita a la manyatta, el poblado donde viven los masai.
- Visita al proyecto de ADCAM y a la escuela.
- Visita al mercado local.
- Danza Masai.
- Seguro de viaje.
- Tasas aéreas y carburante.

EXPERIENCIAS DESTACADAS

- Safari en Masai Mara en jeep.
- Safaris a pie acompañados de Masais.
- Disfrutar de danzas Masai.
- Pcinic viendo la puesta de sol en plena sabana.
- Visita a Manyatta, el poblado Masai.
- Visita al proyecto de ADCAM y a la escuela.
- Visita al mercado local.
- Acampada a la orilla del río Mara.

EXPERIENCIAS OPCIONALES

- Traslado Nairobi - Masai Mara (o viceversa) en avioneta.
- Misa Masai.
- Safari en globo.
- Boda Masai.

SALIDAS 2025

Del 1/1/25 al 15/12/25: diarias

HOTELES (indicados o similares)

Ciudad	Hotel
Cat. 4*	
• Nairobi	Eka hotel Camp
• Masai Mara	Sawa Mara Camp

A TENER EN CUENTA

ETA de Kenia no incluida: 35 € por persona.

El orden de las actividades, no así el contenido, puede verse alterado con respecto al itinerario propuesto.

Precios y prorama garantizado a partir de 2 personas. Consultar en caso de 1 persona viajando sola.

Los niños menores de 12 años que viajen en triple, compartirán cama con sus padres en Sawa Mara.

Por sus características particulares de turismo comunitario, sujeto a condiciones especiales de pago y cancelación. Consultar.